

まちのニュース カメラ・アイ ~ 地域の問題をお届けします ~

「ジャイアントスラローム大会」

2月18日（日）和寒町スキー協会主催による第8回和寒東山ジャイアントスラローム大会が開催！
雪が降ったり晴天になったりと、天候がめまぐるしく変化する中で、選手たちは日頃の練習成果を発揮していました。

結果については次号で掲載を予定しています。
また、3月下旬まで東山スキー場では各種大会が行なわれますので、町民みなさまの温かい声援をよろしくをお願いします。



「より高く！ より美しく！」

和寒町総合体育館において、1月27日～28日に、道北地区合同トランポリン強化合宿が行われました。美深町、名寄市、滝上町、士別市、和寒町、当麻町から24名の選手が参加し、未来の日本代表選手を目指し、練習に励んでいました。

「雪の中で生中継」

HBC「Hanaテレビ」1月29日（月）放送で三笠の荒井さんが番組で紹介されました。

番組では越冬キャベツを収穫し、フレンチの達人 鹿野まさあきさんがキャベツを使った簡単でおいしい料理を紹介しました。

この日は雪が降る条件の悪い状態での生中継で関係者の方は大変ご苦労様でした。



「スポーツで学習・交流」

2月9日（金）東山スキー場で和寒高校行事として「雪中体育大会」が開催されました。

冬のスポーツに親しみながら学年間交流を図り、寒さを吹き飛ばそうと和寒高校生が競技に大盛り上がりを見せていました。

午後からの雪合戦ではあまりの熱気にTシャツ姿になる生徒も・・・ 見ている方が寒くなりました。

生徒たちは十分に冬を満喫していたようです。





「冬季交流会を開催」

和寒町老人クラブ連合会（佐々木 一会長）の文化レクリエーション交流会が、1月31日（水）に町民センターにおいて開催されました。

第30回を数えた福祉運動会が昨年をもって終了し、福祉運動会に変わる新たな事業として夏季のスポーツ・レクリエーション交流会と、今回の文化レクリエーション交流会を和寒町老人クラブ連合会が自主的に企画し、実施しました。

会員が冬季に集まって開催するのは初めての取り組みで、約30名が参加して百人一首と社交ダンスをとおして交流を深め、楽しいひと時を過ごしました。

「爆音と雪煙を上げ豪快に」

2月11日、全日本スノーモービル選手権第3戦・和寒大会が開催され、三笠山のコースには爆音が鳴り響きました。雪煙を上げながら豪快に走るスノーモービルに観客も大興奮！

和寒町から出場したA級S1クラスで郷和幸さんが優勝、渋谷博樹さんが5位入賞と大健闘をしました。



「フィニッシュ!!!」

2月15日（木）、和寒小学校のスキー大会が行なわれ、1年生から6年生まで華麗？&豪快？な競技が繰り広げられました。

大会ではPTA役員をはじめ多くの父母がわが子の滑りを心配そうに見守っていました。お手伝いの方々大変ご苦労様です。

「かぼちゃペースト好評！」

2月13日～16日、東京の有明・東京ビッグサイトで行われた、「第63回東京国際ギフトショー」に和寒町商工会が参加し、昨年からPRを続けている「かぼちゃペースト」をPRしてきました。

今回も全国から集まったバイヤーの方からの評価は高く、今後の販売に向け、十分な手ごたえを感じる事ができました。



「ご存知ですか？」

かたくり短歌会 in 図書館ロビー

図書館ロビーに、毎月「かたくり短歌会」のみなさんによる短歌の作品が展示され、来館者を楽しませてくれています。家族への愛情深いまなざしや移りゆく季節への思いなどが、時には感動的にまた時にはユーモアいっぱい表現されており、来館者は皆、ふと足を止めてうなづいたり微笑んだり……。図書館においでの際は、ぜひ「五・七・五・七・七」に込められた味わい深い世界をお楽しみ下さい。